

# El Gobernador Civil y Jefe Provincial visitó ayer Carrizo de la Ribera

## INFORMACIONES Y CRONICAS DE LA PROVINCIA



A las seis menos cuarto de la tarde de ayer llegó a Carrizo de la Ribera el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Alvarez Rementería, acompañado del Jefe Provincial del Movimiento, camarada Martín Gutiérrez; del teniente coronel de la Guardia Civil, señor López Ochoa, y del secretario particular de S. E., señor Herrero, para asistir a la bendición e

Inauguración del nuevo cuartel de la Guardia Civil. A la puerta del mismo las autoridades citadas fueron recibidas por el alcalde y jefe local del Movimiento camarada Bernardo Arias Pérez, a quien acompañaba otras autoridades locales, así como jerarquías del Movimiento, y los alcaldes de los Ayuntamientos de Cimas, Llamas de la Ribera y Las Omañas así como los presiden

tes de las Juntas Vecinales de Carrizo, La Milla, Huerga y Quiñones; párroco, capellán del convento de monjas cistercienses, y otras representaciones oficiales.

**BENDICION DEL CUARTEL DE LA GUARDIA CIVIL**  
Tras saludar al jefe del puesto de la Guardia Civil y a los miembros del mismo, el Gobernador penetró en el nuevo edificio y el párroco, don Dionisio Horas procedió a la bendición del mismo que albergará a las siete familias de los miembros del Instituto que allí prestan sus servicios.

Después de recorrer éste detenidamente, el camarada Rementería, en unión de las personalidades de su séquito, y hacer un cálido elogio de sus instalaciones, se trasladó al salón de sesiones del Ayuntamiento donde celebró un amplio cambio de impresiones con las autoridades y Consejo de Falange.

### REUNION CON LAS AUTORIDADES

En primer lugar el Gobernador Civil hizo ver su propósito decidido de ponerse en contacto directo con las autoridades locales de la provincia, visitar sus pueblos y escuchar de labios de las mismas las necesidades más perentorias y habilitar los medios precisos para resolverlas.

Seguidamente el alcalde de Carrizo de la Ribera informó sobre los asuntos pendientes que son la construcción de un Instituto Laboral de modalidad agrícola-ganadera, que se encuentra pendiente de aprobación en Consejo de Ministros; una amplia repoblación forestal; creación de la Granja Agrícola para la cual ha sido ofrecido el terreno; cons-

## Inauguró el nuevo Cuartel de la Guardia Civil

Tuvo un extenso cambio de impresiones con las autoridades y jerarquías locales, interesándose y dando normas para resolver sus problemas.

Más tarde visitó detenidamente la Factoría de P. A. M. E. S. A. y la S. A. E. de Fomento del Lúpulo

trucción del camino vecinal desde Carrizo a Riofrio, y el de Sardonado a Villanueva, cuya terminación se tiene solicitada hasta Villanueva de Carrizo; la construcción de treinta viviendas protegidas, y de un almacén granero; alcantarillado y pavimentación, las cercas de las escuelas, una fuente o pozo artesiano en el barrio alto de Villanueva y tendones en la plaza de ganado. Se estudia la consecución de un local escuela y cuatro casas viviendas en Carrizo, para maestros y una casa-vivienda en Villanueva.

Tras la exposición de estos problemas, el camarada Alvarez Rementería, informó ampliamente cómo es propósito decidido del Gobierno, por mediación del Ministerio de Educación Nacional, resolver el problema de la enseñanza, según el amplio plan aprobado, y que en el año actual permitirá a León disponer de unos catorce millones de pesetas con destino a escuelas unitarias, todo ello sin olvidar la colaboración que a esta labor han de prestar los Ayuntamientos.

Más tarde otras autoridades

expusieron al camarada Alvarez Rementería la situación sanitaria, normal, del pueblo, y la necesidad, en el orden veterinario de un matadero.

**VISITA A LAS IGLESIAS**  
Terminada la exposición de problemas y una vez indicado el camino a seguir para su solución, el Gobernador Civil y acompañantes se trasladaron al templo parroquial y convento de las Monjas Cistercienses, del siglo XIII admirando su retablo mientras las monjas, desde el coro, entonaban sus rezos.

### EN LA P.A.M.E.S.A.

Allí se despidió de las autoridades locales y se trasladó a la factoría de Plantas Aromáticas y Medicinales P.A.M.E.S.A. en cuya puerta fué recibido por su presidente, don Valeriano Campesino en cuya compañía recorrió detenidamente las instalaciones, comprobando las labores que en la misma se desarrollaban.

La capacidad diaria de esta factoría es de 40 toneladas que se destilan en alambiques de gran capacidad por medio de vapor y de cuya planta se obtiene el aceite esencial de menta quedando así dispuesta para la industria de caramelos y similares debiendo significarse también que de esta esencia se obtiene el mentol.

La plantación alcanzó esta campaña a unas 70 hectáreas, con una producción media de dos kilos por metro cuadrado.

### DETENIDA VISITA A LA FACTORIA DE LUPULO

Seguidamente el Gobernador, en unión de las personalidades que le acompañaron desde León, se trasladó a la Factoría de la Sociedad Anónima Española de Fomento de Lúpulo, instalada en Villanueva de Carrizo, la que en estos días está dando co-



mienzo a la etapa de industrialización de este producto correspondiente a la campaña 1957, siendo recibidos por el delegado de la Empresa, D. Valeriano Campesino y Puertas, por el Ingeniero Agrónomo asesor de la misma, D. Juan José Fernández Uzquiza, jefe del Servicio Oficial del Fomento del Lúpulo del Ministerio de Agricultura, D. Antonio Montero, y por todo el personal técnico de la misma.

El Sr. Campesino hizo ver a nuestra primera autoridad el saludo del director general de la Empresa, D. José Francisco de Arcenegui, que hubiera deseado acudir a recibirlos, lo que le ha sido imposible debido a encontrarse en el Congreso Internacional del Lúpulo, que se acaba de celebrar en Munich, representando a España.

Posteriormente el Gobernador Civil y las autoridades penetraron en el interior de la factoría, presenciando las diversas manipulaciones y recorriendo todas las instalaciones de la misma, la mayor de Europa en su género, cu-

ya capacidad de secado es de 250.000 kilos de lúpulo en 25 días de campaña. Hizo grandes elogios de la magnífica nave de calderas generadoras de vapor a baja presión, así como la excelente nave de control de secaderos y el resto de las instalaciones.

Se detuvo en el Laboratorio del Servicio Oficial de Fomento de Lúpulo, del Ministerio de Agricultura, donde diariamente se determina la humedad de casi 200 muestras de flores de lúpulo.

Antes de abandonar la factoría el Gobernador Civil y Jefe Provincial expresó su complacencia por la visita, así como por las magníficas instalaciones que había visitado. Seguidamente emprendió el regreso a León.

### Hermanidad Sindical de Labradores y Ganaderos de Villaturiel

Se pone en conocimiento de los ganaderos, que el día 23 de los corrientes, se subastarán los Pastos, Hierbas y Rastrojeras de los pueblos de este Municipio, en el lugar de costumbre, a las 3 y media de la tarde, advirtiendo, que para participar en la subasta, deberán venir los propios interesados provistos de la Cartilla Ganadera. Igualmente se exigirá el ingreso previo del 10 por 100 del valor de la subasta. Los gastos de los anuncios y subasta, serán por cuenta de los adjudicatarios.

Villaturiel, 16 de agosto de 1957  
—El Presidente de la Hermanidad MARCELINO MANGA.

### ANUNCIO

Se precisa matrimonio sin familia para Cocinera y Encargado Residencia Empresa. Importante. Inútil ofertas sin conocimientos. Escribir con referencias a F. P. P. Apartado 60. PONFERRADA (León)

### CALDAS DE NOCEDO LA VECILLA-LEON

Temporada oficial: 15 de Julio al 15 de Septiembre. En plena montaña de León, a 1.080 metros sobre el nivel del mar.

REUMATISMO — CORAZON — BRONQUIOS

## El proceso industrial

(Viene de la pág. segunda).

que determinarían elogios y comentarios mucho más exaltados. Se trabaja sin propósito de alear o de hipervolatilizar, con la convicción de que ha de hacerse para que las generaciones que nos sucedan, se encuentran con otras posibilidades, con muy distintas perspectivas.

En el semestre primero del año que corre, ha sido aumentada en un trece por ciento la extracción de combustible sólidos. La ampliación de Escombreras, en Cartagena, ha constituido un acontecimiento de suma importancia. Se incrementó la producción de automóviles nacionales. Ha sido mucho mayor que en igual período de los años anteriores precedentes la producción de cemento. El ramo textil ha alcanzado, igualmente, rasantes más altas. Fueron notablemente intensificadas las construcciones navales. Todas las producciones básicas, en fin, han experimentado gran aumento. Las cifras, cambian. Con su irrefutable frecuencia, dicen de esos satisfactorios progresos. Las estadísticas no mientan. Elas reflejan el esfuerzo gigantesco que se está realizando. La existencia de un potencial industrial, nos hizo depender, muchos años, del extranjero. En la evolución económica, soñar con autarquías imposibles y que el pueblo del mundo, del extranjero. En la evolución económica, soñar con autarquías imposibles y que el pueblo del mundo, del extranjero. En la evolución económica, soñar con autarquías imposibles y que el pueblo del mundo, del extranjero.

Importar de fuera, se fabrican o producen ya en España. Esto repercute, directa, eficazmente, en la economía, al liberarnos del empleo de muchas divisas que pueden ser dedicadas a lo que, por razones obvias, es necesario adquirir en otras naciones. Es una recondenación que, sin la transformación industrial, base del empeño de nacionalizar productos y máquinas, será materialmente inabordable.

Dos aspectos he querido glosar, en la brevedad obligada de un comentario: la magnitud del esfuerzo que se ha emprendido y que todos los días nos ofrece testimonios irrefutables de su progresión y la forma en que todo ello se ejecuta. El cambio es por tentoso, sin duda. La reacción es otra. Se ha forjado un "clima". Se ha modificado radicalmente, la psicología. No hay equipos ni partidos, en competencia, que traten de exhibir rasantes no alcanzadas por los contrarios. El quehacer es entera, totalmente nacional. Y como no se busca el aplauso o la admiración que puede conducir al voto que conduce al Poder, el tono es de más silencioso afán, de constancia y continuidad que no requieren altavoces ni exaltaciones. Así, poco a poco, se va efectuando un trabajo que es ya más que reconstructivo. La recuperación está lograda. Estamos, de lleno, en el período de creación. Y esto, sin altisonancias, ni aspavientos demagógicos, tiene un nombre claro, rotundo: la reconstrucción nacional emprendida.



## COLEGIO CASTILLA

HERMANOS MARISTAS

PALENCIA

Internado para alumnos de 1.ª y 2.ª enseñanza